



Obsttag in Rimsting

Beitrag

Der Herbstmarkt in Rimsting und Tag des heimischen Obstes verlief nach dem Urteil des gastgebenden Obst- und Gartenbauvereins Prien und Umgebung recht zufriedenstellend. Wie in den Vorjahren gab es ein breites Angebot, so dass Anbieter und Käufer gleichermaßen zufrieden sein konnten. Wetterbedingt war zu Beginn des Marktes der Andrang etwas verhaltener, im Laufe der Veranstaltung nahm der Besuch aber deutlich zu. Da es Gott-sei-Dank trocken blieb, aber im Freien zu kalt zum Sitzen war, wurden die Sitzplätze im Stadl gerne angenommen, um die vom Gartenbauverein, dem Elternbeirat der Grundschule Rimsting und Bäcker Schmidmaier angebotenen Speisen zu verzehren.

Fotos: Burgi Wlach







Kategorie

1. Land- & Forstwirtschaft

Schlagworte

1. Rimsting
2. Umland